

Altares Familiares

Semana del 07 al 13 de junio de 2021

Lunes 07 de junio de 2021

TRES CLAVES QUE ASEGURAN TU COSECHA EN TIEMPOS DE CRISIS**1º Samuel 22:3-5**

³Y se fue David de allí a Mizpa de Moab, y dijo al rey de Moab: Yo te ruego que mi padre y mi madre estén con vosotros, hasta que sepa lo que Dios hará de mí. ⁴Los trajo, pues, a la presencia del rey de Moab, y habitaron con él todo el tiempo que David estuvo en el lugar fuerte. ⁵Pero el profeta Gad dijo a David: No te estés en este lugar fuerte; anda y vete a tierra de Judá. Y David se fue, y vino al bosque de Haret.

Hay tres claves que queremos resaltar en estos versos.

En primer lugar, David le sirvió a su casa y a todos los que estaban allí con él.

Muchas veces, en momentos difíciles, lo que hacemos es comenzar a despachar a la gente que está a nuestro alrededor. David deja a sus padres en un lugar, los deja acomodados, y esto es parte de su servicio.

David no despacha a la gente que está a su alrededor, sino que, de lo poco o nada que tenía, rindió su servicio a ellos.

Una de las cosas que ha sorprendido a mucha gente es que nosotros como CCN en medio de esta plandemia, hemos servido a mucha gente, hemos repartido más de 1.660.000 desayunos a nuestros niños, hemos repartido medicinas y alimentos a familias, esto es lo que tenemos que hacer.

En medio de la crisis, no rehúyas a tu servicio, a tu llamado, ayuda a aquellos que están a tu alrededor, sirve, ayuda, y permite que la unción que está dentro de ti fluya.

En segundo lugar, David consulta a Dios.

David consultó a Dios, y dice la palabra que le consultó porque hacía tiempo que no se consultaba a Dios, porque Saúl no consultaba a Dios.

Uno de los problemas más grandes que tuvo el rey Saúl, por lo cual Dios dijo que no podía seguir contando con él, y lo desecharía, es porque Saúl nunca contaba con Dios, no le consultaba a Dios. David sabía que no serían sus circunstancias las que determinarían su futuro, sino lo que Dios dijera.

Muchas veces, permitimos que sean las circunstancias las que determinen nuestros próximos pasos a seguir. Puedes tener ideas buenas, ideas que pudieran parecer de Dios, pero aun así nos toca consultar a Dios y que Él nos confirme que esas son sus ideas. Consúltale a Dios, como David: ¿Qué va a ser de mí?

En medio de la crisis, no permitas que sean las circunstancias sean las que determinen

tus próximas decisiones; consulta a Dios.

Tercer lugar, David obedece la voz del profeta, la voz de Dios.

Muchos oyen la voz de Dios, pero no obedecen; piden consejo, pero no lo siguen; saben lo que tienen que hacer, pero no actúan.

En el libro de Hechos, habla acerca de la elección de David, dice que Dios consiguió un hombre de acuerdo a su corazón, que haría todo lo que Dios le pidiera.

En este texto podemos ver que, en cuanto David recibió la palabra de parte de Dios “anda y ve”, inmediatamente dice “y David fue”.

*En los momentos de crisis, tienes que aprender a obedecer a Dios, **inmediatamente**.*

Declaración:

Estamos creyendo a Dios que en medio de las crisis nos levantará y que recibiremos nuestra cosecha, y saldremos de la opresión, de la aflicción, así como David salió de la cueva de Adulam.

Oración:

Eterno Dios, creemos que tú eres el alfa y omega, el principio y el final, que tienes el control de todas las cosas, por eso nos mantenemos sirviendo, bajo tu dirección, y obedeciendo, porque nuestra cosecha está segura, y sabemos que saldremos de esta crisis en victoria.

Martes 08 de junio de 2021

ORACIONES CORRECTAS TRAEN GRANDES COSECHAS

Colosenses 4:12

Os saluda Epafras, el cual es uno de vosotros, siervo de Cristo, siempre rogando encarecidamente por vosotros en sus oraciones, para que estéis firmes, perfectos y completos en todo lo que Dios quiere.

Epafras no oraba ocasionalmente, sino hizo de la oración su estilo de vida, "siempre orando encarecidamente".

Oraba para que estuvieran firmes, que fueran perfeccionados y que estuvieran completos en Dios. Ahí es donde está el verdadero poder de la oración; cuando la iglesia entiende de quién tiene que depender en medio de todo lo que le toca vivir. Que, en medio de todo, estés firme, seas perfeccionado y estés completo.

Todos sabemos que esta plandemia, que este virus tiene su fecha vencimiento. Pero cuando todo esto acabe estaremos firmes, perfectos y completos. Porque tú no puedes volver a lo mismo de antes.

En medio de todo lo que estamos viviendo, ¿qué estamos haciendo para estar firmes, perfectos y complejos?

Nuestras oraciones no tienen resultado porque pedimos lo incorrecto. Pablo decía: yo lo que oro es para que tú crezcas en el conocimiento de la voluntad de Dios. Y la pregunta para ti es si en este tiempo has crecido en el conocimiento de la voluntad de Dios.

En este tiempo, ¿te perfeccionaste? Cuando se termine esta temporada, ¿saldrás más inteligente? ¿Saldrás más alegre, o más frustrado? ¿Saldrás con más fe?

No entregues ninguno de los sueños que tú tenías antes de la plandemia. Después de la plandemia, tú tienes que decir: ahora es que lo voy a hacer; si el sueño me lo dio Dios, lo voy a completar, lo voy a alcanzar. Y nuestra oración es que, cuando todo esto termine, tú estés firme, fortalecido.

Hay quienes no han querido ir a la iglesia, pero han ido al centro comercial, se han ido de vacaciones; tenemos que ser responsables y cuidarnos; pero nuestras oraciones no tienen resultados cuando no oramos correctamente.

Nuestra oración es que tú crezcas, que te fortalezcas, que seas perfeccionado.

Tu oración tiene que ser la correcta: Señor, dame paciencia durante todo este tiempo, dame longanimidad, que yo pueda esperar y crecer mientras espero; si tengo que pasar esto, lo voy a pasar con gozo, con alegría, sabiendo que lo eterno lo tengo seguro.

Declaración:

Nos vamos a perfeccionar, vamos a crecer y vamos a fortalecernos en la palabra, en el conocimiento de tu voluntad. No es lo que el gobierno diga o lo que el mundo diga, sino lo que Dios dice que tenemos que hacer, es lo que nos gobierna.

Oración:

Padre eterno, danos la fortaleza para agradarte en todo. Que cuando termine todo esto, estemos firme en las cosas tuyas, perfeccionados, que terminemos con una sonrisa, con gozo, con alegría; que pase lo que tenga que pasar, que no nos rendiremos. Amén.

Miércoles 09 de junio de 2021

VENCE LA ANSIEDAD PORQUE TU PROVISIÓN ESTÁ SEGURA

Mateo 6:25, 34

²⁵Por tanto os digo: No os afanáis por vuestra vida, qué habéis de comer o qué habéis de beber; ni por vuestro cuerpo, qué habéis de vestir. ¿No es la vida más que el alimento, y el cuerpo más que el vestido?

³⁴Así que, no os afanáis por el día de mañana, porque el día de mañana traerá su afán. Basta a cada día su propio mal.

Cuando enfrentamos momentos difíciles, a veces nos preguntamos ¿dónde está Dios? Pero tú eres un hijo de Dios, y Él va a tener cuidado de ti, te va a guardar.

Dice la palabra que cada día traiga su propio mal. La ansiedad se vence día a día. Estás desesperado por el tiempo que va a pasar, pero esto es día a día.

La ansiedad se vence día a día, sabiendo que Dios cuidó de ti hoy, que hoy no te faltó. No te acuestes preocupado pensando cómo vas a hacer mañana; mañana trae su propio mal; hoy, duerme tranquilo. Si Dios cuida de las aves, ¿no cuidará también de ti? Las aves trabajan, pero Dios cuida de ellas; y así hace contigo.

Es comprensible la ansiedad que puedas llegar a sentir en un momento dado por tu aspecto financiero.

Mateo 6:25 comienza diciendo “por tanto”. En otras palabras: Si vienes aprendiendo lo que está antes de esto que te voy a decir, entonces, no estés afanado. No te afanes por qué vas a comer, qué vas a vestir; yo te voy a proveer.

¿Qué cosas tienes que saber?

¿Tienes tesoros en los cielos? ¿Hay ofrendas, semillas, diezmos, oraciones en los cielos? ¿Hay generosidad en los cielos? Aquel que no esté seguro, tiene de qué preocuparse, pero tú que tienes tesoros en los cielos, puedes estar tranquilo.

Tus ojos tienen que mirar lo correcto. Tus ojos te llenan de tinieblas o te llenan de luz.

Quién es tu Dios. Tu Dios no es el dinero, sino Dios. Él va a proveer, te va a dar la victoria, te va a levantar. No vas a vivir desesperado o ansioso.

Nunca vas a dudar del amor de Dios por ti. Que tú no eres únicamente creación de Dios, sino su hijo.

Pedimos por paz para tu vida en este instante. Todos hemos sentido temor, ansiedad, tristeza; es algo que cae sobre ti. Ha habido quienes han tenido que tomar decisiones

muy difíciles en medio de la plandemia que estamos viviendo.

En este tiempo tienes que tener seguro estas cuatro cosas:

Tienes que tener claro que tus tesoros están en el cielo; continúa con tus oraciones, con tu adoración, con tu servicio, con tu generosidad. Nada de eso se pierde; todo está en el cielo, y mientras así sea, puedes tener fe de que hay provisión para ti.

Mira bien lo que estás observando; llénate de la luz de la palabra del Señor. Que tu Dios no sea el dinero, sino el Señor Jesús. No tengas temor, no pienses que se acabó tu sueño, tu vida, porque hoy no tengas un dinero. Pablo decía, en el momento difícil: Todo lo puedo en Cristo que me fortalece.

Tú no eres únicamente creación de Dios; tú eres un hijo de Dios. Si Él cuida de las aves, Él va a cuidar de ti.

Declaración:

Nos paramos firmes en estos principios eternos y vencemos toda ansiedad que quiera gobernar nuestras vidas, porque tú eres nuestro proveedor.

Oración:

Dios eterno, nos acercamos delante de ti en el nombre de Jesucristo, entendiendo que tu eres nuestro Padre, y que el pan de cada día está asegurado, porque para tus hijos ayuda viene todos los días, todos los días ayuda viene.

Jueves 10 de junio de 2021

DECISIONES QUE DEBES TOMAR ANTE UNA CRISIS ECONÓMICA**Proverbios 11:14**

Donde no hay dirección sabia, caerá el pueblo; mas en la multitud de consejeros hay seguridad.

Es difícil cuando entramos en una situación económica crítica; y esos momentos de situación económica complicados nos llevan a tomar decisiones erráticas en medio de la desesperación.

Con decisiones erróneas, puedes empeorar el proceso que estás viviendo. Una mala decisión te puede llevar a la ruina, si no te controlas, si no manejas tus pensamientos.

Decisiones que debes tomar ante una crisis económica

Examina, conoce las decisiones que te han llevado hasta allí.

Hay situaciones en tu vida que no están bajo tu control. La pérdida de un trabajo por cierre; pero el que pierdas tu trabajo no tiene que significar que vas a entrar en una crisis financiera si tomas decisiones correctas.

El problema de no identificar las decisiones que te han llevado a ese momento económico difícil, es que no sabes qué cosas tienes que comenzar a corregir.

Escudriña todas las áreas financieras de tu vida.

Haz un análisis exacto de todas las áreas económicas de tu vida. ¿En qué estás gastando? ¿Dónde puedes producir? ¿Qué puedes vender? ¿Qué lugar tienes para avanzar financieramente? En qué áreas tienes que reducir.

A muchos no les agrada este proceso de hacer un análisis minucioso, donde vean los detalles más mínimos de sus finanzas para poder ver dónde tienen que hacer ajustes.

Examina las reacciones de aquellos que te rodean.

Una de las cosas que te ayudan a examinar a aquellos que te rodean, es ver su reacción ante los momentos de dificultad en tu vida. Hay una gran cantidad de reacciones posibles, y todos reaccionan de manera distinta.

Es interesante, porque en las crisis económicas se revela el corazón de muchas personas. Tus relaciones son vitales para el establecimiento de tu presente y de tu futuro.

Trabaja a tu mayor nivel de excelencia.

En tiempos de dificultad económica, cuando tú trabajas con excelencia en el lugar en el que te encuentras, comienzas a maximizar tus recursos, comienzan a ver tu actitud, tu esfuerzo; promoción y aumento llegan a tu vida.

Toda persona que, por causa de la situación económica, comienza a vivir bajo pensamientos de mediocridad, acciones de mediocridad jamás saldrá de la crisis económica que está viviendo.

Aquel que es solícito en su trabajo, que busca hacer las cosas con excelencia, recibe promoción, aumento, puertas se abren en su vida, vienen etapas mayores de bendición.

Busca sabiduría oculta.

Detrás de cada problema, de cada dificultad, hay sabiduría oculta, hay algo que se puede aprender.

Detrás de cada problema, de cada dificultad, hay cosas que tú puedes mirar, que puedes aprender, entender; cosas que se te van a mostrar a tu vida, y que te darán entonces la esperanza de la salida del momento difícil.

Declaración:

Las mayores y mejores respuestas económicas están escondidas en los momentos de crisis, solo la gente de fe las descubre, abrazan y disfrutan. Y nosotros somos unos de ellos.

Oración:

Señor Jesús, te pedimos sabiduría en estos tiempos de crisis para andar como dignos hijos tuyos, y no ser víctimas de la necesidad, porque en ti está el poder para hacer riquezas. Amén.

Viernes 11 de junio de 2021

EL PERDÓN DEL PADRE

Lucas 15:17-19

¹⁷Y volviendo en sí, dijo: !!Cuántos jornaleros en casa de mi padre tienen abundancia de pan, y yo aquí perezco de hambre!¹⁸ Me levantaré e iré a mi padre, y le diré: Padre, he pecado contra el cielo y contra ti. ¹⁹Ya no soy digno de ser llamado tu hijo; hazme como a uno de tus jornaleros.

Esta parábola nos habla del perdón de nuestros pecados, de la reconciliación con nuestro Padre celestial, nos muestra lo que debe ser la actitud de una persona de acercarse y volverse a Dios.

En esta historia podemos aplicar algunos principios que nos ayudarían como creyentes a poner en perspectiva las decisiones que tenemos que tomar.

Este muchacho recibe muchos bienes, riquezas, pero no tiene el carácter para mantenerlos. Hay personas que son grandes productores de finanzas, reciben grandes recompensas por su esfuerzo y habilidades, pero no tienen el carácter para mantenerlas.

Las riquezas en las manos de un ignorante, le pueden llevar a vivir con los cerdos, en una condición inhumana. A este joven se le entregan riquezas, pero no tiene el carácter para mantenerlas. En vez de mejorar, su vida empeoró.

El dinero no asegura que tu vida mejore, que progrese, que tengas una buena vida. Son tus decisiones con lo que Dios pone en tu mano, lo que determina a dónde tú vas a llegar.

Una mala decisión o una cantidad de múltiples decisiones lo llevaron a vivir en esa baja condición, pero una decisión cambió su vida para siempre. Ese es el poder del arrepentimiento.

Aquí se nos habla de volvernos a nuestro Padre celestial, aceptar nuestros errores; esto lo puso en camino para que se le restablecieran todas las cosas. No te quedes en el lugar de los cerdos, con el fracaso, con el resultado de las malas decisiones, estancado, resintiendo las malas decisiones del pasado.

Tú nunca podrás prosperar económicamente, no podrás alcanzar una buena economía, si no te sientes digno de ella, si no superas tus errores del pasado. Y para tú superar el error del pasado, tienes que conocer la clase de Padre que tú tienes.

Este muchacho tuvo que tener la valentía de pedir perdón, estar dispuesto a aceptar que cometió un error, pero esa valentía también dependió mucho de la percepción que

él tenía de su padre.

Él analizó que su padre trataba bien a los jornaleros, que le trataría bien también a él. Él no sabía todo lo que iba a recibir de vuelta, pero la percepción que él tenía de su padre le permite volverse a él, y aceptar la recompensa de ser una persona perdonada.

Si tú no cambias tu percepción de Dios y aceptas su perdón, no podrás ser restaurado al nivel que Él quiere restaurarte.

Participemos de la Cena del Señor en familia.

Tomemos el pan: Leamos 2ª Corintios 11:23-24.

Participemos del pan.

Tomemos el vino: leamos 2ª Corintios 11:25.

Participemos del Vino.

Oración:

Hoy aceptamos el perdón de Dios, admitimos nuestros errores, dejamos de echar culpas, y reconocemos que Dios es un Dios bueno, que nos ha dado mucho y lo hemos desperdiciado, no hemos hecho lo que teníamos que hacer. El perdón de Dios se va a manifestar en nuestras vida, Él va a obrar en nosotros y nos va a sorprender de lo que Él hará con nosotros como familia. Vivimos como perdonados. Amén.

Sábado 12 de junio de 2021
LA CRISIS DIMENSIONA TU SEMILLA
Lucas 21:3-4

³Y dijo: En verdad os digo, que esta viuda pobre echó más que todos. ⁴Porque todos aquéllos echaron para las ofrendas de Dios de lo que les sobra; mas ésta, de su pobreza echó todo el sustento que tenía.

Muchos cuestionan que porque hablamos de una semilla de fe en un momento donde hay una crisis, donde hay una economía complicada, donde no hay incremento en tu vida, tú puedes dar una ofrenda o una semilla de fe.

El poder de esa semilla es por causa del contexto en el que estás viviendo en ese momento. El momento en que el que estás viviendo, hace que tu ofrenda pueda mover la mano de Dios a tu favor.

Cuando das una semilla de fe en medio de una crisis, de una dificultad:

Levantas expectativa y esperanza en tu vida.

Es imposible que alcances algo en Dios si primero no nacen de tu interior la expectativa y la esperanza.

Una crisis económica, un momento difícil, lo primero que hace en tu mente, en tus pensamientos, es limitarte, encerrarte, cauterizar tu esperanza, tu fe; te hace perder toda expectativa de futuro, de mañana.

Cuando decides dar en medio de tu crisis, lo primero que comienza a crecer es expectativa y esperanza, y todo comienza a cambiar. Cuando ya hay expectativa y esperanza, entonces el milagro comienza a ocurrir.

Activas tu fe.

La fe no se puede activar hasta que no hay esperanza, hasta que no hay una imagen de un futuro diferente, de algo nuevo para tu vida.

Cuando hay expectativa, ahora puedes poner fe, añadir fe. No puedes agradar a Dios, si no tienes fe; pero tú no puedes elevar tu fe si no hay una esperanza, algo que tú puedas visualizar que va a ocurrir.

Un momento de crisis, de necesidad económica, comienza a minar tu mente, tu corazón, y a decirte que este es el final. Pero cuando llega una palabra de Dios se levanta expectativa, y cuando se levanta expectativa, se levanta fe.

Una semilla en un tiempo de crisis levanta primero tu expectativa, y levanta luego tu fe

para que las cosas comiencen a ocurrir a tu favor.

Entiende que nada va a ocurrir si primero estos dos ingredientes no están conectados.

Hay gente que tiene esperanza, pero no ponen fe. Y hay quien trata de poner fe, sin tener esperanza.

La realidad es que toda posibilidad de cambio desaparece en el momento en que decides no sembrar, no ofrendar.

Cuando levantas expectativa de que algo va a pasar. Luego pones fe, pero a esa fe tienes que ponerle acción. Si tú no pones la acción, ¿qué haces con la expectativa y la fe que se desarrollaron? Las matas, nada va a ocurrir porque la fe sin obra es muerta.

Crisis dimensiona tu semilla

¿Por qué fue que la ofrenda de la viuda se le dimensionó y no la de los demás que dieron más? Por su contexto, ella dio todo lo que tenía mientras que los demás dieron lo que les sobraba.

Es vital dar, sembrar en el momento de crisis. Tu contexto, lo que estás viviendo, dimensiona tu semilla; por lo tanto, dimensiona el potencial ante los ojos de Dios. Fue la crisis la que le dimensionó la semilla a Isaac al ciento por uno.

Nunca menosprecies lo poco de tu semilla porque el contexto que tú estás viviendo hace que esa semilla, delante de Dios, sea más poderosa de lo que tú jamás has pensado.

Declaración:

Toda semilla que está en nuestras manos la soltamos, porque estamos creyendo que la crisis no mata nuestra semilla sino la dimensiona.

Oración:

Padre eterno rompemos todo pensamiento de mezquindad, de retención y soltamos toda semilla que esa en nuestras manos, porque sabemos que cosecharemos en este año al ciento por uno. Amén.

Domingo 13 de junio de 2021

ARROJA TU CAPA

Marcos 10:49-50

Entonces Jesús, deteniéndose, mandó llamarle; y llamaron al ciego, diciéndole: Ten confianza; levántate, te llama. ⁵⁰Él entonces, arrojando su capa, se levantó y vino a Jesús.

Para vivir la vida que Dios quiere que tú vivas, es importante que aumentes tu capacidad de tomar riesgos.

Tu dimensión de fe se refleja en el grado de incertidumbre que tú estés dispuesto a manejar. La persona que quiere todas las cosas seguras, firmes en su vida, claras, estables, no necesita ejercer fe.

El camino de fe no lo conoce todo, pero cree que todo es posible, sabe que Dios va a obrar a favor suyo, que Dios tiene cuidado de nosotros; por lo tanto, se atreve a tomar riesgos.

No se puede prosperar sin tomar riesgos, y la fe nos permite tomar riesgos. Una de las demostraciones de tu fe es arriesgarte, creyendo que lo que Dios va a hacer es grande y permanente.

Tienes que atreverte a tomar riesgos en tu vida, riesgos por fe; creerle a Dios, actuar y caminar a pesar de la incertidumbre a tu alrededor, porque sabes que Dios te va a prosperar, que Él te va a bendecir.

Bartimeo arroja su capa, y llega delante de Jesús; arroja su capa, pero sigue ciego. Él no recibe el milagro hasta que se acerca a Jesús y habla con él; pero, antes de acercarse a Jesús, dejó su capa.

Cuando Jesús llama a Bartimeo, la primera acción de fe de él fue arrojar la capa, queriendo decir: Yo voy a buscar mi dinero; no vuelvo a este lugar, al lado del camino; no vuelvo a mendigar. ¿Qué hubiera hecho gente que no quiere arriesgarse? Hubieran ido donde Jesús con la capa en la mano, por si el milagro no se daba.

Bartimeo soltó la capa en un acto de fe, diciendo: Jamás volveré a mendigar, a depender económicamente de esa capa que me hace mendigo; voy a ser sano.

Tú necesitas arrojar tu capa. Hay cosas de las que tú has estado dependiendo, en vez de estar dependiendo de Dios.

Hoy, la palabra de Dios para tu vida es: *Ten confianza; levántate, te llama*. Atrévete a salir, a decir: me voy a levantar, vive por la seguridad de que Dios va a hacer tu milagro. No vuelvas a depender de las cosas de tu pasado.

Atrévete a arriesgar, a creerle a Dios que Él va a hacer algo sobrenatural en tu vida.

Declaración:

Hoy tenemos confianza, nos levantamos porque Jesús nos llama. Arrojamos nuestra capa, porque lo que Dios hará con nosotros es tan exageradamente grande, que jamás volveremos al lugar donde estábamos.

Oración:

Señor Jesús, hoy nos atrevemos a soltar nuestra capa, porque confiamos en que tú nos has llamado para cosas grandes, rompemos con toda mendicidad de estar junto al camino, y nos movemos hacia el futuro de gloria que tienes para nosotros. Amén.